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现在的股市后市如何

先谈下对当前行情的看法。个人认为这只是一轮大行情，延续到八月初就结束，谈
不上牛市。

两大理由：

首先，这是决策层发起的战役。目的之一是为了保护核心资产。大幅提升A股总市
值，给疫情后国外滥发的货币进来抢夺核心资产提高难度和成本，相当于一次金融
保卫战；目的之二是为了国内经济恢复和发展。活跃股市，有利于实体企业直接融
资；目的之三是为了股市改革。如注册制的顺利落地，到八月就理顺了。

其次，基本面不支持牛市。一是疫情对经济损害巨大，现在正处于恢复期，要达到
一切正常还需要漫长的时间。二是国外疫情还很严重，拉动经济三驾马车之一的出
口，面临很大问题；三是中美的斗争将越来越激烈，我国的发展环境比疫情前还艰
难，崛起之路充满希望也充满坎坷，绝不会一帆风顺。

对行情定性后，后市走向就比较清晰了。

一、大盘涨到八月

必须持续上涨到八月初，高层的目的（金融保卫战、促进实体经济、股市改革）才
能顺利实现。所以会用政策来推动这个进程，比如新闻联播等党媒宣传、持续批基
金引流、适时发布重大利好等。

二、中途必然调整

资金逐利很疯狂，高层一发动，指数就迅速攀升，若不管控必然出现暴涨暴跌，演
变成一场血腥的割韭菜短命行情，无法实现战略目标。调整的政策工具很多，比如
清理配资、大基金减持、加快IPO等等。

三、明天就是节点

沪指已连涨八天，明天再涨就是九九归一。“疯牛”也要歇口气了，监管也该收缰
绳了，机构也会割一把了。《素问-三部九侯论》中说：“天地之至数，始于一，终
于九焉。”阳极生阴，风险已大于机会，要防备一次大的调整了！

希望这个回答对你有参考意义。
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股市和期货会休市吗

感谢邀请！

我是缠道投资，专业证券投资近十年，我来回答一下这个问题。

股票市场和期货市场当然是会休市的，而且是严格按照国家规定的节假日进行休市
。

股票期货市场是休假最多的行业了，除了周末两天休市外，国家规定的假日照常休
市，另外国家规定调休上班的周末股市仍然休市，所以一年算下来照常上班的时间
也就二百天左右。

需要注意的是，国内证券投资市场休市的时候，有时国际市场上的交易仍然照常开
市，所以做外盘的投资者就有充足的交易时间，另外还有夜市可以交易，只要有投
资技术，赚钱的时间机会真的很多。

美国次贷危机对中国股市是否有大影响

1、对海外“热钱”的存量、增量、流向产生影响。国际金融市场流动性的收紧，
会对股市中的海外“热钱”的存量、增量、流向产生影响，从而在一定程度上影响
到中国股市的走向。

2、使周边市场继续深度下跌，中国的投资者心态也会受到一定的冲击。

3、出口企业受美国经济衰退的影响对于外贸依存度非常高的中国经济来说，在内
需的替代作用还没有完全展开的情况下，如果有美国经济衰退导致的世界经济危机
发生，中国很难独善其身。

4、对企业的影响。金融危机的“寒流”，使虚拟经济遭受重创之后，紧接着受影
响的就是实体经济。美国的通用、福特和克莱斯勒三大汽车厂，因受销售下跌、财
务恶化、市场占有率下滑和信用评级不佳等影响，已转向美国政府要求纾困，否则
将被迫破产。扩展资料：次贷危机从2007年8月全面爆发以来，对国际金融秩序造
成了极大的冲击和破坏，使金融市场产生了强烈的信贷紧缩效应，国际金融体系长
期积累的系统性金融风险得以暴露。预防金融次贷危机，调控政策必须顺应经济态
势，符合周期性波动规律;应在加强金融监管、健全风险防范机制的基础上推进金融
产品及其体系创新;应抓住有利时机，鼓励海外资产并购，优化海外资产结构，分散
海外资产风险。
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股市疯了吗

今天A股继续逼空，连外媒都叹服，说中国投资者认为自己不可战胜。这么疯狂的
氛围，证监会坐不住了！在昨晚查配资后，今天祭出第二道监管金牌，社保减持，
大基金减持，东财减持...能不能刹住A股的疯牛？?

为给“牛市”降温，监管层挺拼的，但也很迫切！因为这一波确实太猛，沪指4天
大涨9.4%，创业板暴涨12%，明天如果继续大涨，周末再吹一番，踏空者心态要崩
了，上车拦都拦不住的。?

领导需要一场健康牛市，而不是“快牛”；这个疫情的年份，我们承受不起再来一
次疯牛+股灾。因此，让最有分量的社保+大基金减持，减的是最热门金融+科技股
，加上券商中军东方财富减持2%，这应该不只是巧合！?

当然，现在市场杀红了眼，一大波资金还在路上，减持并不算啥大利空，跌下来会
全部被买走！A股的优良传统，牛市专治各种不服；新股民疯起来，能把大股东和
主力全洗出去。?

不过，现在是机构主导的行情，相比全民炒股的疯狂，会更好控制一些。接下来的
降温大招，有发文件指导，“限制基金发行”或者禁止发新基金，甚至提高印花税.
..但现在没到时候！?

现在股市太重要了，通过IPO、定增、发债等直接融资救实体，已经是政策方针。
况且股市牛起来，可以治百病...以前一周发三个新股都被骂，现在大家中了一签，
都美滋滋做着发财梦，能赚钱才是王道。?

今晚国家队蜂拥减持，是有意控制节奏，毕竟马上到3500了，再疯就奔向4000了
。注册制都还没出来，就想一口气涨完？领导不会答应！这肯定是利空，市场应该
震荡几天了。都说牛市多长阴，虽然不改上涨的趋势，要小心突然的杀跌！
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